



Regierungsratsbeschluss vom 19. Dezember 2017

Interkantonale Vereinbarung über die Beiträge an Ausbildungskosten von universitären Hochschulen; Vernehmlassung

P171109

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegte Vernehmlassungsantwort an die EDK.

Begründung

In seiner Vernehmlassungsantwort zur Totalrevision der Interkantonalen Universitätsvereinbarung (IUV) begrüsst der Regierungsrat die neue Berechnungsmethode für die Tarife, die neu von der Kostenlogik anstatt von politischen Festsetzungen ausgeht. Der Regierungsrat kritisiert jedoch deutlich, dass die Tarife unter Anwendung politischer Elemente wie Standortvorteil, Verzicht auf Infrastrukturkosten und Abzug der Forschungskosten dennoch weit von den realen Kosten für die Studierenden aus anderen Kantonen entfernt sind. Für die Zukunft wird eine sachbezogenerere und gerechtere Abgeltung dieser Zentrumslasten erwartet.

